

La Asociación Política Francisco I. Madero Participará en las Próximas Elecciones Para Diputados Federales

1138x

A LOS PARTIDOS POLITICOS: A LA CIUDADANIA EN GENERAL:

La Asociación Política Francisco I. Madero constituida en 1965 como Asociación Cívica, es un instrumento político de los ciudadanos comprometidos con los principios ideológicos de la Revolución Mexicana. Habiendo iniciado sus actividades en el Estado de Sinaloa, ha venido organizando delegaciones en toda la República para vertebrar un organismo nacional que permita actuaciones de mayor eficacia.

Nació nuestra Asociación como una respuesta a la demanda ciudadana de tener una alternativa política frente a viciados sistemas antidemocráticos —que por desgracia no han desaparecido— en la renovación de poderes municipales, estatales y de carácter federal. Desde entonces hemos librado múltiples batallas cívicas, frente a absurdas imposiciones y anquilosados intereses políticos y no obstante persecuciones y represiones que hemos padecido, en ningún momento se ha abandonado el central propósito de contribuir a la democratización de nuestras instituciones, alentados por una profunda convicción que retoma en su origen la tradición de un acendrado nacionalismo revolucionario y democrático que encuentra en nuestra propia historia las fuentes de su inspiración y sostenida fe en un positivo y final resultado.

En las condiciones actuales, la Reforma Política promovida por el régimen del Presidente López Portillo, abre una perspectiva que no debe quedar circunscrita a simples especulaciones: sino que conviene al interés nacional transformarla en su verdadero movimiento democratizador. Precisamente la gran mayoría de los mexicanos coincidimos en el hecho de la necesidad que la política ofrezca soluciones auténticas a las demandas de participación en el estudio de soluciones a los grandes problemas nacionales. La determinación de la Asociación Francisco I. Madero de participar en el proceso electoral que se ha abierto para elegir Diputados al Congreso de la Unión se ubica, fundamentalmente, en el propósito de extender y profundizar la Reforma Política.

En la participación de la Asociación Francisco I. Madero con candidatos propios, buscará alianza política con Partidos de ideología revolucionaria, en los términos que establece la Ley Federal de Organizaciones Políticas y Procesos Electorales; preservando nuestra independencia, pero al mismo tiempo cuidando que su participación en el actual proceso electoral contribuya a la vigorización y desarrollo de verdaderos Partidos Revolucionarios que hagan auténtica la Reforma Política propuesta.

Expresamos nuestra firme voluntad de contribuir a la realización de los objetivos democratizadores institucionales, superando negativas experiencias anteriores, en un intento auspiciado por el Estado para que la democracia sea entre nosotros no tan sólo un sistema político, sino un estilo de vida, cuestión que hasta ahora se contiene en los límites de un postulado constitucional.

De los resultados que de la Reforma Política se deriven, de su confrontación con nuestra realidad social, dependerá la perspectiva más o menos estable con que nuestro país pueda arribar a los umbrales del siglo XXI, pues de otra manera a la frustración ciudadana, sucederá una legitimación en un futuro más inmediato que lejano de una irracional violencia entre los mexicanos.

La Reforma Política corresponde a una iniciativa que de ningún modo debe aceptarse como una dádiva graciosa, sino como un compromiso histórico de un régimen consciente de la necesidad de mantener y vigorizar la vida democrática del país y la estabilidad de las instituciones republicanas.

La Asociación Política Francisco I. Madero convoca a sus miembros y simpatizantes, a conjugar esfuerzos para alcanzar los objetivos que siempre han guiado sus luchas: Llevar adelante las banderas de la Revolución Mexicana para lograr el progreso, la independencia y la soberanía nacionales y, por consiguiente, la elevación de los niveles de vida de las clases marginadas, anhelos ancestrales de nuestros más señalados caudillos: Hidalgo, Morelos, Juárez, Madero, Zapata y Lázaro Cárdenas.

ASOCIACION POLITICA FRANCISCO I. MADERO
"SIEMPRE EN LAS TRINCHERAS DEL PUEBLO"

Responsable de la Publicación

ENRIQUE PEÑA BATIZ